

Salidas: Tour en privado del 1 de marzo al 31 de octubre de 2023

Día 01

Dublín

Llegada al aeropuerto de Dublín y traslado al hotel en vehículo privado con asistencia de habla hispana. Alojamiento.

Día 02

Dublín

Desayuno. Por la mañana recorrido panorámico por la ciudad de Dublín. Visita a la fábrica tecnológica de Guinness, la legendaria cerveza irlandesa, famosa en el mundo por su color negro y su sabor ahumado. Visita del Trinity College, con su antigua biblioteca de más de veinte mil manuscritos, que sorprende por su esplendor. Por la tarde visita de la prisión Kilmainham Gaol y la Catedral de San Patricio, además de dar un paseo por Temple Bar, donde están algunos de los pubs y restaurantes típicos de la ciudad. Alojamiento.

Día 03

Dublín / Kilkenny / Killarney / Kerry

Desayuno. Por la mañana traslado a Kilkenny, conocida como "la ciudad de mármol". Una ciudad medieval caracterizada por sus restaurados y bonitos edificios. Visitaremos el castillo de Kilkenny y sus jardines. En dirección a Killarney haremos una parada para vivir la experiencia



de los Jaunting Cars (carruajes antiguos irlandeses) y abordar un crucero de línea regular por el lago de Killarney con comentarios del capitán acerca de la flora y fauna de la zona. Conoceremos el Monasterio Innisfallen, veremos la Catedral de Santa María en ruta, las mejores casas de Thatch Roof, la última manada de ciervos nativos de Irlanda, el Castillo de Ross y el lago Lein. Continuamos al condado de Kerry. Alojamiento.

Día 04

Kerry "Anillo de Kerry"

Desayuno. Recorrido a lo largo de la accidentada costa de la Peninsula Iveragh, a través de las aldeas Killorglin, Cahirciveen, Waterville y el pueblo de habla irlandesa Sneem. Completamos nuestro tour con una parada en los jardines de la Casa Muckross, mundialmente conocidos por su belleza, en particular por su preciosa colección de azaleas y rododendros. Alojamiento.

Día 05

Kerry / Moher / Clare

Desayuno. Por la mañana, salida de Kerry pasando por Listowel y haciendo un recorrido por toda la costa atlántica de Irlanda. Pasaremos por el Spanish Point, un escenario fantástico donde se puede apreciar la belleza del océano. Llegaremos a los acantilados de Moher, una serie de impresionantes acantilados a una altura de 215 metros sobre el mar y 8 km a lo largo de la costa. Atravesaremos un área llamada "Burren", conocida como el "desierto rocoso". Alojamiento.

Día 06

Clare / Galway

Desayuno. Tour por Galway, conocida como "La Ciudad de las Tribus" en honor a las 14 familias ancestrales más célebres de esta zona. Galway mantuvo durante largo tiempo relaciones comerciales con España, por lo que aún persiste una gran influencia española en su arquitectura, ejemplo de ello es "The Spanish Arch", portón situado en las antiguas murallas de la ciudad y la "Spanish Parade", una explanada donde los comerciantes acaudalados y sus familias disfrutaban de agradables paseos. Alojamiento.

Día 07

Galway / Kylemore / Galway

Desayuno. Tomamos la ruta que conduce a través de región de Connemara. Se llegará más tarde hasta la magnífica Abadía de Kylemore, una preciosa mansión en el corazón de Connemara. La Abadía, con su magnífica iglesia gótica, está regentada desde hace más de 300 años por las monjas benedictinas irlandesas, famosas por su cerámica hecha a mano. Regreso a Galway. Alojamiento.



Día 08

Galway / Athlone / Dublín

Desayuno. Salimos hacia Athlone donde visitaremos el castillo, construido en el siglo XIII. Continuamos hacia Dublín y en el camino visitamos una destilería de whiskey, donde podemos ver el proceso de elaboración. Cuando finalice el tour, tendrá la posibilidad de degustar el famoso whiskey irlandés. Llegada a Dublín. Alojamiento.

Día 09

Dublín

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Dublín en vehículo privado con chófer de habla inglesa.



Extensión al Norte de Irlanda

Día 08

Galway / Athlone / Belfast

Desayuno. Salimos hacia Athlone donde visitaremos el castillo, construido en el siglo XIII. Continuamos hacia Belfast y en el camino visitamos una destilería de whiskey, donde podemos ver el proceso de elaboración. Cuando finalice el tour, tendrá la posibilidad de degustar el famoso whiskey irlandés. Llegada a Belfast. Alojamiento.

Día 09

Belfast

Desayuno. Por la mañana realizaremos un tour por la ciudad de Belfast para conocer su historia, lugares más representativos y vistas panorámicas de la ciudad. Posteriormente visitaremos el nuevo centro interactivo Titanic Belfast®. Por la tarde veremos la Casa Mount Stewart & Jardines, extraordinaria mansión del siglo XVIII que fue el hogar de los marqueses de Londonderry. Regreso a Belfast. Alojamiento.



Día 10

Belfast

Desayuno. Por la mañana, salimos por la costa de Antrim para ver la Calzada del Gigante. Esta área de columnas hexagonales se formó hace unos 60 millones de años con el enfriamiento de la lava. Seguiremos por la costa para visitar el castillo de Dunluce. Regreso a Belfast. Alojamiento.

Día 11

Belfast

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Belfast en vehículo privado con chófer de habla inglesa.



Servicios incluidos:

- Alojamiento y desayuno diario.
- Traslados privados de llegada y salida con chófer de habla inglesa.
- Asistencia de habla hispana en el traslado de llegada.
- Vehículo privado para todo el itinerario con guía de habla hispana.
- Entradas en las visitas.

Servicios no incluidos:

 Todos aquellos servicios que no se encuentren debidamente especificados en los "SERVICIOS INCLUIDOS".

Notas

Vigencia: 31 de octubre de 2023.

Consulte precios.